

Fuente: Diario de Teruel

Fecha: 24 de enero de 2013

Título: Extienden a todos los hospitales de Aragón la recogida de leche materna

Link: <http://www.diariodeteruel.es/teruel/29710-extienden-a-todos-los-hospitales-de-aragon-la-recogida-de-leche-materna.html>

Extienden a todos los hospitales de Aragón la recogida de leche materna



La demanda por parte de madres con niños recién nacidos de donar parte de su leche sobrante ha sido el detonante para que el Gobierno de Aragón extienda la recogida de leche humana a toda la Comunidad Autónoma.

Hasta hace unos meses, las donaciones sólo se podían efectuar en Zaragoza y en localidades situadas a una distancia de 30 o 40 kilómetros de la capital, por una cuestión de protección de la calidad de la leche materna, que tiene que llegar congelada al Banco de Sangre y Tejidos -dentro del cual se engloba el Banco de Leche humana.

Sin embargo, desde hace unos meses la recogida de leche materna se ha extendido a toda la Comunidad Autónoma y ahora mismo todos los hospitales de Aragón, salvo el de Alcañiz que está ultimando el proceso, son ya centros receptores de leche materna.

El departamento de Sanidad, Bienestar Social y Familia del Ejecutivo aragonés ha dotado a los hospitales de un congelador, donde tiene que guardarse la leche materna que las madres ya traen congelada tras extraérsela en casa.

Asimismo, desde el Banco de Sangre y Tejidos de Aragón se entrega a los hospitales envases esterilizados, biberones y las cajas de poliespán en las que ha de transportarse la leche para que no pierda ninguna de sus propiedades antes de su pasteurización en el Banco de Leche de Zaragoza, donde previamente es analizada.